

Info-Bulletin Nr 1 Förderverein pro-gradido.swiss (100 Tage seit der offiziellen Aufschaltung der Webseite)



Zweck und Ziel Info-Bulletin

Im Förderverein pro-gradido.swiss machen Menschen unterschiedlicher Eigenmotivation mit. Einerseits Mitglieder, die sich in den regionalen Gradido-Gruppen engagieren, andererseits Mitglieder die sich (noch) nicht engagieren können oder wollen. Auch wenn sich der Vorstand möglichst Mitglieder wünscht, die aktiv mitmachen können und wollen, sind die Anderen ebenso herzlich willkommen. Denn sie unterstützen die «Gradido-Bewegung» auf ihre Art. Dem Vorstand ist es ein grosses Anliegen, dass alle Mitglieder informiert sind, was der Förderverein macht und wo er steht. Zweck und Ziel dieses Info-Bulletin ist es, dies sicher zu stellen. Dieses erscheint unregelmässig und bei Bedarf und kann neu unter „Medien“ in der Homepage nachgeschlagen werden.

Von Beginn bis heute

Gradido-Kernteam Schweiz (GKS)

Fünf von Gradido überzeugte Menschen haben das GKS gegründet. Es hat sich das Ziel gesetzt, ein Umsetzungskonzept zu erarbeiten, das konkret festlegt, wie Gradido in der Schweiz (Welt) umgesetzt werden kann. Um dieses Ziel zu erreichen, hat das GKS beschlossen, den Förderverein pro-gradido.swiss zu gründen. Am 29.4.20 war es soweit und am 10.6.20 wurde die Webseite www.pro-gradido.swiss aufgeschaltet. Das GKS hatte drei Live-Treffen und neun Zoom-Calls durchgeführt. Dieses Team gibt es heute nicht mehr und praktisch alle Mitglieder sind Mitglied im Vorstand plus des Förderverein pro-gradido.swiss.

Gradido-Arbeitsgruppe DACH (GA DACH)

Diese Arbeitsgruppe wurde an einer «Gradido-Montagskonferenz» initiiert und besteht aktuell aus 7 Mitgliedern (3 D / 1 A / 2 CH). Sinn und Zweck der GA DACH sind die Kooperation und Synergienutzung in den drei Ländern sowie die Zusammenarbeit mit der Gradido-Akademie sicher zu stellen. Bisher wurde ein Workshop-Wochenende am Bodensee sowie dreizehn Zoom-Calls durchgeführt. Die Definition der Rahmenbedingungen für die Zusammenarbeit, die Entwicklung und Produktion des Gradido-Managers, die Einleitung des Prozesses vom ich zum WIR und miteinander füreinander, sowie die Optimierung der Zusammenarbeit mit Gradido-Akademie sind die ersten «Erfolge / Resultate» dieser Arbeitsgruppe.

Vorstand Förderverein pro-gradido.swiss

Dieser besteht aktuell aus dem Präsidenten und dem Vizepräsidenten. Er führt den Förderverein pro-gradido.swiss gemäss Statuten und stellt die Zusammenarbeit mit der Gradido-Akademie sowie den Ländern Deutschland und Österreich sicher. Die Zusammenarbeit von Präsidenten und Vize-Präsident wird durch ständigen Austausch per Mail, Telefon und Live-Treffen sichergestellt.

Vorstand plus Förderverein pro-gradido.swiss

Dieser besteht aus den Vorstandmitgliedern, Verantwortlichen der regionalen Gradido-Gruppen und Spezialisten (Übersetzungen, Informatik). Dieses Gremium soll die Kooperation und Koordination der regionalen Gruppe sicherstellen. Bisher wurden drei Zoom-Calls durchgeführt. Für 22.10.20 ist das erste Live-Treffen geplant.

Regionale Gradido-Gruppen

Zurzeit bestehen bereits drei regionale Gradido-Gruppen (Mittelland, Ostschweiz und Zürich). Diese haben alle schon mehrere Zoom-Calls absolviert. Ebenso haben sich die Gradido-Gruppen Mittelland

und Ostschweiz ihre ersten Live-Treffen erleben dürfen. Die Gradido-Gruppe Zürich hat ihr erstes Live-Treffen für den 11.10.20 geplant.

Die zwei Dokumente «Rahmenbedingungen regionale Gradido Gruppen» und «Standard-Traktandenlisten regionale Gradido-Gruppen» wurden geschaffen, damit in den regionalen Gruppen möglichst alle am gleichen Strick in die gleiche Richtung ziehen und die Vernetzung sichergestellt werden kann.

Anwendung / Umsetzung «Gradido-Manager»

Auf Grund der bisher gemachten Erfahrungen bei der praktischen Nutzung des «Gradido-Manager» kann man sagen, dass dieser nur optimal genutzt werden kann, wenn die/derjenige die/der ihn nutzen will, das «Wissen» das er vermitteln will, selbst hat. Am besten eignet man sich dies durch anschauen des Videos und gleichzeitigem ergänzen der Teil-Zeichnung gemäss Vorlage der Endzeichnung an. Nur was ich selbst weiss, kann ich auch vermitteln. Das hat den grossen Vorteil, dass meine persönlichen Gradidokenntnisse und -bewusstsein besser werden. Übung macht den Meister!

Fazit & DANK

Wir haben bisher sehr gute Voraussetzungen schaffen können, damit wir miteinander füreinander mit regionalem Engagement und Identifikation gemeinsam Gradido in die Schweiz (Welt) bringen können. Für diesen grossartigen Einsatz für eine natürliche und liebevolle Welt danken wir allen Beteiligten aus tiefstem Herzen!

Die nächsten Schritte ...

Gradido Schlüssel-Leute und -Organisationen

Um Gradido in die Schweiz zu bringen ist es sehr wichtig, dass bestimmte Leute und Organisationen mindestens wissen von was gesprochen wird, wenn man von Gradido spricht. Dabei sollte es sich um in der Gesellschaft anerkannte und geschätzte Menschen handeln.

Um dabei koordiniert Vorgehen zu können, wollen wir in zwei Schritten vorgehen.

In einem ersten Schritt soll bis Ende September 2020 zentral eine Liste von Schlüsselleuten und -organisationen erstellt werden. Das heisst, alle Mitglieder ergänzen nun die diesem Info-Bulletin beiliegende Excel-Dokument «Liste Gradido Schlüssel-Leute und -Organisation» und senden diese per Mail bis spätestens am 30.9.20 an kontakt@pro-gradido.swiss

In einem zweiten Schritt wird dann bis Ende Oktober 2020 abgeklärt, wer wen kontaktieren und informieren wird.

Vorstandserweiterung

Dank der sehr guten Zusammenarbeit von Arkino und Walter war es während der Anfangszeit ein Vorteil, dass der Vorstand nur aus Präsidenten und Vize-Präsident bestanden hat. Doch für die Zukunft bedarf es einer Vorstandserweiterung. Gespräche mit Kandidatinnen und Kandidaten werden geführt. Sollte ein Mitglied interessiert sein, im Vorstand mitzuarbeiten, melde es sich bitte bei Walter (mail@pro-gradido.swiss) oder bei Arkino (arkino@arkino.ch).

Mehr Mitglieder und Gönner

Wie bereits am Anfang dieses Info-Bulletins kommuniziert, freuen wir uns über jeden Menschen, der aktiv oder passiv mithilft, Gradido in die Schweiz zu bringen. Neu ist es ab sofort auch möglich als Gönner beim Förderverein pro-gradido.swiss mitzumachen. Die Webseite wurde entsprechend angepasst. Um die bestehenden Ideen umzusetzen, braucht es auch entsprechend finanzielle Mittel. So haben auch alle die Möglichkeit, die «Gradido-Bewegung Schweiz» auch als Gönner zu unterstützen.